

COMMUNIQUE DE PRESSE

SUCCÈS D'AUDIENCE POUR L'IMMERSION DE TOMMY AUDOUY AU SEIN DU 1ER RÉGIMENT DU TRAIN PARACHUTISTE



Le 18 septembre 2024, notre reporter Tommy AUDOUY a publié son immersion exclusif au sein du 1^{er} Régiment du Train Parachutiste. Situé au sud de Toulouse (31), les 650 femmes et hommes militaires de ce régiment sont spécialisés dans la livraison aérienne.

En seulement 4 jours, le reportage vidéo a trouvé son public en réalisant un record historique d'audience en part d'audience, mais également en nombre de spectateurs :

65,4 %

Sur les responsables
de achats (-50 ans)

11 872

spectateurs

98,9 %

Part d'audience
globalisée

Si vous n'avez pas encore regardé l'immersion, nous vous invitons à vous rendre sur notre chaîne Youtube et sur notre site internet.